


PULSO POLÍTICO

**RECLAMA SHEINBAUM A
EU ALZA ARANCELARIA**
POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

La decisión del gobierno de Estados Unidos de elevar de 25 a 50 por ciento los aranceles al acero y aluminio, que ayer entraron en vigor, fue calificada de injusta, carente de sustento legal e insostenible, por la Presidenta Claudia Sheinbaum, quien ayer sostuvo una reunión urgente con empresarios de ambas ramas y los secretarios de Hacienda, Edgar Amador, y de Economía, Marcelo Ebrard.

Recordó la mandataria que es injusta porque, como lo ha sostenido, México importa más de lo que exporta de esos productos, y no tiene sustento porque hay un tratado comercial y Estados Unidos está actuando por razones de seguridad, como lo ha señalado, y así lo reiteró al duplicar ese gravamen, al hablar en esa reunión en la que dijo que su responsabilidad es proteger los empleos, en la que participaron también Altagracia Gómez, titular del Consejo Asesor Empresarial, y Francisco Cervantes, del Consejo Coordinador del mismo.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Definido que Hugo Aguilar Ortiz presida los próximos dos años la Suprema Corte, ésta la conformarán, además de las tres ministras reelectas —Lenia Batres, Yasmín Esquivel y Loreta Ortiz, quienes estarán también al frente del alto tribunal los años siguientes—, María Estela Ríos, Sara Herrerías, Giovani Figueroa, Irving Espinosa y Aristides Guerrero. En tanto, Claudia Valle y Gilberto Bátiz serán magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral.

La Presidenta Sheinbaum se congratuló de que un indígena mixteco de Oaxaca, como Aguilar Ortiz sea el nuevo titular de la Corte al considerarlo un muy buen abogado, hombre inteligente, modesto y sencillo, al que tiene el privilegio de conocer y destacar que "tuvo más votos que el PRI en 2024": seis millones 78 mil.

Tres mil automóviles fabricados en China, que venían a bordo de un barco carguero con destino al puerto michoacano de Lázaro Cárdenas, se incendiaron en pleno océano Pacífico, y quedaron a la deriva al ser abandonados por la tripulación, según informó *The Wall Street Journal*.

Después de ser recibidos por cuarta vez en la Secretaría de Gobernación, desde que iniciaron sus movilizaciones en CDMX, los líderes seccionales de la CNTE, que insisten en la derogación de la Ley del ISSSTE de 2007, consideran agotado el diálogo en esa dependencia y anuncian que insistirán en que la Presidenta Sheinbaum los reciba.

Mientras los dirigentes ingresaban a esa dependencia, un numeroso grupo de profesores intentó seguirlos, pero fueron rechazados por la policía con gases lacrimógenos.

Con los habituales reclamos, amenazas, acusaciones y discusiones, se iniciaron los recuentos de votos de las elecciones municipales del domingo pasado en Durango y Veracruz, en donde los representantes de los partidos contendientes, Morena, PRI, PAN, PT y Movimiento Ciudadano defienden sus triunfos.

[@MXPulsoPolitico](mailto:fcardenas@pulsopolitico.com.mx)